

15.11.2019

Zumeldung zum Freischalten der Meldeplattform „Faire Schule“ durch den bildungspolitischen Sprecher der AfD Landtagsfraktion Rainer Balzer

Nein zu solchen Bespitzelungsmethoden!

BLV-Resolution gegen die Meldeplattform der AfD bereits 2018

Der BLV ist entsetzt, welches Bild die AfD mit der Einrichtung einer Meldeplattform von Lehrerinnen und Lehrern in der Öffentlichkeit heraufbeschwört. „Wir stärken unseren Lehrerinnen und Lehrern den Rücken und sagen ganz klar Nein zu solchen Bespitzelungsmethoden“, so der Vorsitzende des BLV Herbert Huber heute in Stuttgart. Der Hauptvorstand des Berufsschullehrerverbandes verabschiedete bereits 2018 einstimmig eine Resolution gegen die Meldeplattform der AfD mit folgendem Wortlaut:

„Die Lehrerinnen und Lehrer erfüllen ihre Aufgaben im Unterricht unparteiisch zum Wohle der Allgemeinheit. Sie bekennen sich zur freiheitlich demokratischen Grundordnung im Sinne des Grundgesetzes. Sie treten für den Erhalt des Grundgesetzes ein. Das organisierte Erheben von Daten über Bürgerinnen und Bürger – möglicherweise zum Zwecke der Denunziation – ist ein Mittel antidemokratischer Parteien und antidemokratischer Staaten. **Die Lehrerinnen und Lehrer lehnen die Überwachung ihrer Tätigkeit mittels Online-Plattformen, wie sie von der AfD in Hamburg oder von einem AfD Landtagsabgeordneten aus Baden-Württemberg ins Internet gestellt werden, entschieden ab.** Die Mitglieder des Hauptvorstands des BLV bekennen sich zum Beutelsbacher Konsens.“

Darüber hinaus formulierte der BLV-Vorsitzende Herbert Huber folgende Forderungen:

- Wir erwarten das Abschalten der AfD-Meldeplattform
- Wir erwarten, dass sich die AfD von dieser Meldeplattform und Überwachungsinstrumenten öffentlich distanziert.

Seite 1 von 2

Pressemitteilung – Berufsschullehrerverband Baden-Württemberg

- Wir erwarten, dass sich die AfD bei allen Lehrerinnen und Lehrern in aller Form entschuldigt.

* * *

An den beruflichen Schulen werden im laufenden Schuljahr landesweit rund 343.000 Schülerinnen und Schüler unterrichtet.

*

Der Verband der Lehrerinnen und Lehrer an beruflichen Schulen in Baden-Württemberg e.V. (Berufsschullehrerverband) vertritt in Baden-Württemberg über 10.000 Lehrerinnen und Lehrer.

*

Der Verband der Lehrerinnen und Lehrer an Beruflichen Schulen in Baden-Württemberg e.V. (Berufsschullehrerverband) hat im Bereich der Beruflichen Schulen in allen Personalvertretungen auf Regierungspräsidiumsebene sowie im Kultusministerium die Mehrheit.

*

verantwortlich i. S. d. P.
Herbert Huber, Kniebisstr. 7a, 77767 Appenweier

Fon: 07805 910907 Mobil: 0170 5539188
Fax: 07805 910908
Mail: info@blv-bw.de

Pressereferent: Thomas Speck Tel. 0163 9715278

Ein Foto von Herrn Huber erhalten Sie über folgenden Link:
https://blv-bw.de/wp-content/uploads/2013/11/Herbert-Huber-2016-02-16_03.jpg

* * *